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令和２年度 白河市文化芸術推進審議会第１回会議 会議録 

 

○日  時 令和２年７月３日（金）15：00～15：50 

 

○場  所 白河文化交流館コミネス 小ホール 

 

○出 席 者 委員１０名 

       宮田委員、久保田委員、浅川委員、小林委員、山本委員 

       本宮委員、中上委員、青砥委員、和知委員、須藤委員 

市長 

事務局５名 

       鈴石公室長、小峰課長、鈴木係長、鈴木主任主査、我妻副主査 

        

○欠 席 者 なし 

 

 

○配布資料 次第 

資料１ 白河市文化芸術推進審議会について 

資料２ 令和２年度文化芸術関連事業について 

資料３ 令和元年度ふるさと文化振興基金の状況について 

資料４ 白河市文化振興補助事業の状況について 

参考資料１ 白河市文化芸術推進審議会委員名簿 

参考資料２ 座席表次第   

 

○公開状況 傍聴者なし 

      

○内  容 

１ 開 会 15：00 

 

２ 委嘱状交付 

（出席委員１０名に対して、鈴木市長より委嘱状の交付） 

  ※委嘱内容 白河市文化芸術推進審議会委員に委嘱する 

委嘱期間は令和４年５月３１日までとする 

 

３ 市長あいさつ 

  （あいさつ後、事務局職員紹介） 
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４ 正副委員長選出 

※白河市文化芸術推進条例施行規則第４条第 1項の規定による。 

（事務局より、推薦等あるか確認） 

― なし ― 

 

  （事務局より、宮田慶子委員に会長を、中上サト子委員に副会長を、それぞれお願

いすることを提案） 

― 了 ― 

 

（宮田会長、中上副会長より、就任挨拶） 

 

５ 議 事 

※条例施行規則第５条第 1項の規定、会長が議長となる。 

 

 (1) 白河市文化芸術推進審議会について 

  （事務局が資料１により説明） 

 

議 長 

 このことについて、質問などがあるか。 

― なし ― 

 

(2) 令和２年度文化芸術関係事業について 

  （事務局が資料２－1～3により説明） 

 

委員からの主な質問等 

・ドライブインシアターは何台ぐらいを予定しているのか。 

 ⇒1公演で 35台、1日 2公演で 2日間開催なので 140台程度、1台に 3名の乗車とし

て 400名程度の鑑賞を予定している。また、カギガタエリアでの映画上映を予定し

ており 1 日 2 公演で 5 日間、1 公演 40 名程度で 400 名程度となり、併せて 800 名

に映画を楽しんでいただく計画である。 

 

議 長 

 このほか、質問などがあるか。 

― なし ― 

 



3 

 

(3) 令和元年度ふるさと文化振興基金の状況について 

  （事務局が資料３により説明） 

 

議 長 

 この他このことについて、質問などあるか。 

― なし ― 

 

(4) 白河市文化振興補助事業の状況について 

  （事務局が資料４により説明） 

 

議 長 

 このことについて、質問などがあるか。 

― なし ― 

 

６ その他 

事務局 その他、委員の皆さんより何かありませんか。 

― なし ― 

 

事務局  

次回会議は来年２月に開催予定である。これから実施する市やコミネス等の事業を見

ていただき、後にご意見を頂戴したいので、よろしくお願いします。会議終了後、コミ

ネスバックヤードツアーを行いますので、ご参加ください。 

 

７ 閉 会 16：00 

 

 

 

 


